



Consejo Superior de la Judicatura avanza en la implementación del Sistema de Gestión Antisoborno en la Rama Judicial

Bogotá, D.C, 7 de diciembre de 2023. En el Día Internacional contra la Corrupción, el Consejo Superior de la Judicatura resaltó la implementación del Sistema de Gestión Antisoborno como una herramienta para prevenir, detectar y enfrentar casos de soborno que se puedan presentar en la Rama Judicial.

El Sistema de Gestión Antisoborno, implementado bajo la Norma NTC ISO 37001:2017, busca fortalecer los principios y valores de los servidores judiciales con el fin de aumentar la confianza pública, la transparencia y la rendición de cuentas.

Durante un evento organizado por el Consejo Superior de la Judicatura para conmemorar esta fecha, la vicepresidente de la Corporación, Martha Lucía Olano Guzmán, señaló la importancia de formar a los servidores judiciales en valores y ética, cumpliendo los principios establecidos en la Constitución y la Ley.

"Si bien las Instituciones del Estado cumplen una función esencial en la lucha contra la corrupción, es importante tener en cuenta que un servidor público, un servidor judicial formado en valores jamás accedería a este tipo de prácticas", indicó la vicepresidente del Consejo Superior de la Judicatura.

La magistrada Olano Guzmán resaltó el impulso y liderazgo de los Presidentes de las Altas Cortes y de los servidores judiciales en el proceso de certificación y su compromiso con la implementación de buenas prácticas para mejorar la gestión judicial y hacer más cercana la justicia al ciudadano.

En el evento también participaron la presidenta de la Comisión Nacional de Disciplina Judicial, Magda Victoria Acosta Walteros, la magistrada y líder del SIGCMA en esa Corporación, Diana Marina Vélez Vásquez, y la magistrada auxiliar de la Corte Suprema Justicia, Sandra Charris Ibarra, además de funcionarios y empleados de la Rama Judicial.